

鎌田祭関係者の声 きいてみました

in 鎌田中学校

令和7年度松阪市学力向上推進協議会

松阪市学力向上推進協議会では、学校・家庭・地域の代表者それぞれの立場から、児童生徒の学力向上に向けた取組の方向性について協議し、有識者による助言のもと、取組を進めるための「道しるべ」となるリーフレットを作成。リーフレットの内容の検討に活かしていく観点から、幅広い世代・立場の人々が繋がる取組「鎌田祭（11月1日開催）」関係者への意見聴取を実施。

テーマ 「鎌田祭の魅力は？」

1 実行委員（生徒）の声

鎌田祭への思いを教えてください。

生徒だけではなく、地域全体で取り組む祭りです。卒業生も関わってくれます。生徒・先生・保護者・地域の方・卒業生のみんなが楽しんでくれると嬉しいです。

昨年に続き2回目の実行委員です。「たくさんの人と関われる」ということに魅力を感じています。思ったよりもお客様が多く忙しかったけど、その苦労も含めて楽しいんだなということを感じました。

今後、この経験をどんなことに活かしたいですか？

高校の生徒会活動にも興味があって、この経験を活かしたいと思います。高校の文化祭も地域と関わりながらやってみたいと思います。

様々な人と関わる力は、将来なりたい職業に必要な力だと思うので、よい経験ができました。

2 実行委員（大人）の声

鎌田祭に実行委員として関わって感じていることを教えてください。

生徒の「地域を盛り上げていきたい」という思いから数年前に始まった鎌田祭。当時、生徒の提案は「祭りをしてほしい」というものでしたが、今では自分たちが主体者として企画・運営しており、成長や進化を嬉しく思っています。

今後、どんな鎌田祭にしたいと思いますか？

地域との連携や、小中学校の連携の中で、地域の方や小学生も楽しめる鎌田祭が実現していると思います。今後もよりよい形で鎌田祭を行って、大人も子どもも地域が好きになってくれる人をさらに増やしたいと思います。

3 参加者の声

鎌田祭に参加した今の気持ちを教えてください。

実行委員の手伝いにきました。鎌田祭は有志発表等個人の魅力を味わえたり、地域の方と交流したりできる祭りです。（卒業生）

和菓子と季節の花、抹茶のコラボでブースを出させていただきました。和菓子や抹茶等のよさをたくさん的人に知っていただく機会をつくっていただき、嬉しく思います。素敵なお縁をいただきました。（ブーススタッフ）

授業で取り組んでいる「服の力プロジェクト」について、中学生のみなさんにお願いをしました。たくさんの古着を集めるために、よい機会になったと思います。（小学生）

射的で景品があり、ヨーヨー釣りもできて、楽しかったです。来年も来たいです。（小学生）

<令和7年度提言>

世代や立場を超えた「つながり」が、子どもと地域の「未来」を創る。